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Ami lecteur, bonjour.

2 Timothée 2.15 nous dit 
ceci : « Efforce-toi de te pré-
senter devant Dieu comme 
un homme éprouvé, un 
ouvrier qui n’a pas à rougir 
et qui dispense avec droi-
ture la parole de la vérité ».  
Voilà le verset clé qui 
résume bien ce que 
sera ce journal nommé  
« DOKIMOS ».

En grec, le mot « éprouvé » se dit  
« dokimos », c’est-à-dire approuvé, ac-
cepté. Les Dokimos étaient, au temps 
de Jésus, des changeurs qui traquaient 
la fausse monnaie.

Ils mettaient en circulation la vraie 
monnaie, pièces d’or ayant un poids 
donné. 

Les gens rognaient ces pièces afin d’en 
récupérer l’or et cela faisait perdre 
aux pièces leur valeur initiale. 

Les Dokimos étaient à cette époque 
des défenseurs de la vraie monnaie, 
aujourd’hui Dieu nous appelle à de-
venir des Dokimos défenseurs de la 
vérité, des défenseurs du Royaume de 
Dieu.

Les pièces rognées représentent les 
fausses doctrines et nous savons que 
les faux docteurs et les faux prophètes 
sont nombreux en cette fin des temps. 
(1 Jean 4:1, Matthieu 24:24). Veillons 
comme des Dokimos pour dénoncer 
les faux enseignements et pour ensei-
gner la vraie doctrine en la dispensant 
avec droiture. Ne nous laissons pas 
séduire et endormir par cette vague 
d’apostasie qui est l’abandon de la foi, 
de la vérité et qui s’abat sur le monde 
d’aujourd’hui comme jamais aupara-
vant.

Ce journal a pour vocation de nous 
tenir éveillés, mais aussi de nous pré-
parer afin d’annoncer la vérité avec 
l’Esprit de Dieu car nous n’avons pas 
de puissance contre la vérité, nous 
n’en avons que pour la vérité. (2 Co-
rinthiens 13.8). Oui, notre but est 
d’amener les âmes dans le Royaume 
de Dieu, c’est le Royaume de Dieu que 
nous voulons prêcher, c’est la menta-
lité du Royaume que nous voulons 
enseigner.

Dieu cherche des Dokimos qui vont 
combattre pour la saine doctrine, qui 
vont combattre le bon combat de la 
foi pour défendre la Parole de Dieu, 
quelque soit le prix à payer. Philippiens 
1.16 dit « Je suis établi pour la défense 
de  l’Evangile » c’est-à-dire pour dé-
fendre la saine doctrine. 

Alors, ensemble, soyons des Dokimos, 
levons nous pour défendre la saine 
doctrine et revenons à la Parole de 
Dieu.

Que Jésus-Christ de Nazareth vous 
bénisse en cette nouvelle année 2007 
et fasse de chacun des lecteurs de ce 
journal un Dokimos pour la seule gloi-
re du Dieu Véritable. 

Amen.

Anne
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« Et la délivrance s’est retirée, et le salut se tient 
éloigné ; car la vérité trébuche sur la place publi-
que, et la droiture ne peut approcher. La vérité a 
disparu, Et celui qui s’éloigne du mal est dépouillé. 
L’Eternel voit d’un regard indigné qu’il n’y a plus de 
droiture.» 
    Esaïe 59 :14-15.

Près de 600 ans avant la naissance de notre Sauveur, 
ces paroles étaient à la fois des complaintes et des 
avertissements dans la bouche du prophète Esaïe, 
mais peu prêtaient attention à ce signal d’alarme. 
Pourtant ces propos témoignent d’une situation 
bien plus grave qu’elle n’y paraît. 

Dans le monde et même dans certains milieux chré-
tiens, on pense à tort qu’il y a des péchés capitaux 
et d’autres qui ne le sont pas. Ainsi dans la liste des 
« petits péchés » on retrouve le mensonge, qui sem-
ble bien inoffensif face au meurtre ou au viol. 
 
Mais souvenez-vous de ce qu’il s’est passé dans le 
jardin d’Eden. Satan est venu tenter Adam et Eve en 
changeant la vérité de Dieu en mensonge. La suite 
est connue de tous : le chaos, la souffrance et en-
fin la mort. Le mensonge a donc ouvert la voie à 
d’autres péchés qui causent jusqu’à aujourd’hui la 
ruine de beaucoup d’hommes.

Les paroles d’Esaïe sont plus que jamais appropriées 
à notre époque où les ténèbres spirituelles sont de 
plus en plus épaisses. Nombreux sont ceux qui ne 
veulent plus entendre la vérité, de peur de froisser 
la susceptibilité d’une humanité complaisante dans 
sa perversion, vautrée dans une décadence grandis-
sante. 

« Car il viendra un temps où les hommes ne sup-
porteront pas la saine doctrine ; mais ayant la dé-
mangeaison d’entendre des choses agréables, ils se 
donneront une foule de docteurs selon leurs pro-
pres désirs, détourneront l’oreille de la vérité, et se 
tourneront vers des fables » 2 Timothée 4 :3-4. 

Beaucoup s’interrogent sur les raisons des maux qui 
frappent la terre. Pourquoi la maladie, la misère, la 
guerre, la mort ? De même, certains chrétiens s’in-
terrogent : où est passée la puissance de l’Eglise ?  
Dieu ne peut-il plus faire des miracles ?
 
La réponse est pourtant claire « la délivrance s’est 
retirée, et le salut se tient éloigné ; car la vérité 

trébuche sur la place publique ». Malheureusement, 
même dans les églises, le mensonge a pris place.

Beaucoup se sont éloignés de la parole de Dieu au 
profit des traditions ou d’ambitions personnelles. 
L’Evangile pourtant si simple d’accès et de compré-
hension a été déformé, ce qui a ouvert les portes à 
toutes sortes de pratiques abominables au sein des 
assemblées. Le péché a pris place là où la sainteté 
devrait régner introduisant ainsi la mort spirituelle 
dans les églises.

Jésus-Christ affirmait devant Pilate :
« Je suis né et je suis venu dans le monde pour 
rendre témoignage à la vérité. Quiconque est de la 
vérité écoute ma voix » Jean 18 :37. 

Le Seigneur est donc venu sur terre pour dire toute 
la vérité. 

La vérité sur notre état : nous sommes des pé-
cheurs. 
La vérité sur les conséquences du péché : la mort.
La vérité sur l’au-delà, à savoir l’existence de l’enfer 
mais aussi du paradis accessible à ceux qui croient 
en lui.  

« Je suis le chemin, la vérité et la vie, nul ne vient au 
Père que par moi » Jean 14 :6, disait le Seigneur.

Nous qui sommes des enfants de Dieu avons reçu 
un Esprit de vérité pour marcher dans la vérité. 
« Quand le consolateur sera venu, l’Esprit de vérité, 
il vous conduira dans toute la vérité » Jean 16 :13.

Dieu veut que nous renoncions au mensonge pour 
que nous marchions comme son Fils a marché, de 
manière honnête, conforme à sa parole. 

Rejeter la vérité revient à rejeter Jésus-Christ. En 
agissant ainsi, on se prive de toutes les bénédictions 
divines, dont la plus importante : la vie éternelle. 

Plus que jamais, il est temps de retourner à la parole 
de Dieu.

 

« Seigneur, à qui irions-nous ?
 Tu as les paroles de la vie éternelle » 

Jean 6 :68
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d’oublier de manger, de dormir ou de sortir. Cet 
après-midi, j’aurais dû aller manifester contre la 
guerre. Au lieu de quoi, je suis resté congelé de-
vant mon ordinateur. Je vis seul, je n’ai pas d’amis, 
Second Life a tout changé. », nous raconte Roger 
Book un accro aux espaces virtuels.

 « Gala », « Ailleurs », « Habbo Hotel », « Le village »,  

« Second Life », et 
d’autres vien-
nent encore 
gonfler la liste.
 
Non, ce ne sont 
pas les titres de 
nouveaux ma-
gazines people 
ou de nouvelles séries télévisées, mais les noms 
de nouveaux univers postmodernes, de mondes 
virtuels. 
« Internet », le mot qui caractérise le mieux ce 
21ème siècle, devient de nos jours une source 
de médiatisation qui surpasse largement la télé-
vision, la radio et les journaux. 
La «toile» du net est non seulement un lieu 
de rencontre, de travail et de divertissement, 
mais aussi pour certains un mode de vie. 
Si quelques-uns espèrent toujours aller sur Mars 
ou rencontrer des extraterrestres, d’autres se 
connectent sur Internet et créent de nouveaux 
mondes virtuels tel que « Second Life ».    

Lancé en mars 2002 par un développeur califor-
nien Linden Lab, ce nouveau jeu virtuel devien-
dra le phénomène  de l’année 2006 et surpas-
sera par sa popularité Lara Croft.  Aujourd’hui, 
ce continent virtuel contient plus de 2 millions 
d’habitants. 
Comme l’indique son nom, Second Life permet 
à ses citoyens de se recréer une seconde vie. 
Chaque habitant mène la vie de ses rêves dans 
un monde dépourvu de règles, de limitations, où 
tout est entièrement géré par ses habitants. 

Les joueurs peuvent voler, se téléporter,  ache-
ter ou vendre des vêtements, des bâtiments, des 
terrains, modifier leur apparence, comme, par 
exemple, changer de sexe, devenir un animal ou 
un hybride, créer des objets... Chaque habitant 

est libre de faire ce qu’il  veut. 
Plusieurs en deviennent vite accros, tel Aimée Weber, 
une des habitantes de Seconde Life, qui affirme y pas-
ser « en moyenne quinze heures par jour ». Second 
Life devient aussi un réseau commercial que plusieurs 
entreprises utilisent pour y promouvoir leurs marques 
et leurs produits.  Certaines sociétés, comme Reuters, 
Dell, Toyota ou IBM, ont déjà ouvert des bureaux vir-
tuels dans le jeu. Cet univers voit circuler environ cinq 

Désireux de s’évader et 
voulant oublier les du-
res réalités de leur vie, les 
joueurs se réfugient dans 
ce monde virtuel, 

millions de dollars 
par mois. 
Second Life, com-
me tout autre jeu 
virtuel, pousse ses 
joueurs à « vivre » 
leur jeu. Pour plu-

sieurs, ce monde virtuel n’est plus un simple passe-
temps, mais devient un mode de vie. Le jeu plonge les 
joueurs dans un autre univers, un « ailleurs » où la 
frontière entre la réalité et l’imaginaire disparaît. 

Mais pourquoi dans cette ère du megapixel et du numéri-
que l’humanité a-t-elle besoin d’un monde virtuel ? 
Dans cet univers imaginaire, le joueur est le seul maî-
tre de sa vie, il la contrôle et établit ses propres rè-
gles. 

Ce qui explique le slogan de Second Life : « Your World. 
Your Imagination » (« Ton monde. Ton imagination »).  
Selon Marco Cadioli, le webphotographe de mondes 
virtuels: « Second Life est un univers de bâtisseurs 
au développement infini et imprévisible, bousté par la 

L’insécurité, la peur et les 
angoisses de la vie réelle 
poussent plusieurs person-
nes à recréer leur propre 
monde dans lequel elles se 
sentent en sécurité. 

créativité indivi-
duelle et le travail 
collaboratif ». 
« Bâtir son uni-
vers, être son 
propre créateur», 
telle est la devise 
de chaque joueur. 

Le monde virtuel est non seulement un refuge pour 
plusieurs, mais il reflète également le profond malaise 
intérieur des joueurs. Le fait de se recréer un person-
nage virtuel, ou un avatar qui peut être un homme, un 
vampire, un elfe ou un animal quelconque, transmet 
parfaitement l’état d’esprit du joueur. 

Voulant bâtir un monde nouveau, le joueur crée une 
réalité virtuelle qui reflète la tragique réalité de sa 
propre vie. 

 > SOCIÉTÉ

« J’ai complètement laissé tomber ma 
vie réelle, je passe tout mon temps ici, au point 
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Peter Ludlow, observateur des mondes en lignes, cons-
tate que dans Second Life la prostitution existe aussi: 
« Elle est même très présente, car c’est un jeu pour 
adultes seulement. Les sex-clubs, la cyberprostitution 
et le fétichisme sont parmi les traits les plus saillants 
du jeu. Les développeurs estiment que 30 % de l’éco-
nomie en ligne est “sale”. »  

La virtualité assurerait-elle réellement la sécurité et 
l’épanouissement d’une société en détresse?

La Bible nous donne la solution et cette solu-
tion est Jésus Christ. 

Christ affirme « Je suis Le Chemin, La Vérité et La Vie » 
(Jean 14 :6).
Dans Jean 14 :27, Jésus Christ dit : « Je vous laisse 
la paix, je vous donne ma paix. Je ne vous donne pas 
comme le monde donne. Que votre cœur ne se trou-
ble point, et ne s’alarme point. » 

Seul Dieu est capable de nous donner la véritable paix, 
de sécuriser nos vies, car Lui seul est notre Source et 
notre Créateur (Psaume 87 :7). Dans le psaume 25 au 
verset 3, le Roi David a dit : « Tous ceux qui espèrent 
en toi (Dieu) ne seront point confondus !» 
 
Notre réalité peut être dramatique, mais nous devons 
savoir qu’il existe une seule Vérité, Jésus Christ, capa-
ble de transformer notre monde. 

 Voir  http://secondlife.com/

La fête de Noël n’existait pas au début du christianis-
me. C’est seulement à partir du IIème siècle que l’Église 
a cherché à déterminer dans l’année le jour de la nais-
sance de Jésus. 

Des dates différentes ont été proposées. 
Pour remplacer la fête païenne de la naissance de 
Mithra, l’Église Catholique Romaine a choisi le 25 dé-
cembre. Vers 330, l’empereur Constantin fixa la date 
de Noël au 25 décembre. Aujourd’hui, Noël tend à 
devenir principalement une fête de l’enfant et de la 
famille.
 

 > LE SAVIEZ-VOUS ?

Noël, la fête la mieux commercialisée en France et 
qui consiste à célébrer la naissance de Jésus Christ de 
Nazareth, a en réalité des origines païennes.

Au premier siècle avant J-C, les romains célébraient le 
culte de Mithra, une divinité iranienne qui symbolisait 
la lumière, la chasteté et la pureté. Au IIe et IIIe siè-
cles av. J. C., son culte fut répandu dans tout l’Empire 
romain. 

On le célébrait le 25 décembre, pour le solstice d’hi-
ver, le jour de la naissance de Mithra le soleil invaincu. 
Les romains sacrifiaient alors un jeune taureau et  de-
mandaient protection et fertilité. 

 > SOCIÉTÉ

Les symboles de 
Noël
Le sapin: autrefois les 
Celtes considéraient le 
24 décembre, comme 
le jour de la renaissan-
ce du Soleil. 
Ils avaient alors dédié 
l’épicéa, qui était l’ar-
bre de l’enfantement, à 
ce jour-là.

Le Père Noël 
les Celtes vénéraient le 
dieu Gargan, un géant 
portant une hotte remplie de cadeaux. 

La vierge Marie et l’enfant Jésus
La déesse égyptienne Isis est souvent représentée ac-
croupie tenant l’enfant Horus dans son giron. Elle est 
une préfiguration de la Vierge Marie tenant l’enfant 
Jésus sur ses genoux.

La Saint Valentin approche, mais connais-
sez-vous ses origines ?
Cette fête est célébrée le 14 février et est connue 
dans le monde entier comme étant la fête des amou-
reux.
En réalité, il s’agit d’un culte voué à une divinité païen-
ne, Eros-Cupidon ! En effet, celui que l’on fête ce jour-
là, c’est le dieu de l’amour des Romains (Cupidon) et 
qui correspond également au dieu grec Eros. Dans la 
mythologie romaine, il apparaissait sous la forme d’un 
enfant ailé. Armé de son arc, il envoyait ses flèches sur 
celui qu’il voulait rendre fou amoureux. 
 

SECOND LIFE, UNE VIRTUALITE PLUTÔT REELLE
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B : Comment vivais-tu cette situation ?
K : J’avais de la colère et de la haine dans mon coeur, j’ai fait 
plusieurs tentatives de suicide mais malgré cela je n’arrivais 
pas à mourir. 
 

Je me sentais vide au point que la vie 
n’avait plus de sens pour moi. 

Je souffrais tellement de ce manque d’amour qu’il m’était im-
possible d’aimer, malgré les différentes relations que j’ai pu en-
tretenir.  J’ai fait une alliance avec mon propre corps , je me suis 
promis de ne jamais me marier et de ne pas avoir d’enfants.  
Pour concrétiser cela je suis partie me faire tatouer « LOVE » 
en bas du dos. 
En faisant cela, je ne voulais plus ressentir d’amour pour quicon-
que et c’est ce qui est arrivé.

B : Qu’est-ce que tu entends par là ?
K : Cela s’est concrétisé par des échecs successifs dans tou-
tes mes relations amoureuses.  
Je suis encore tombée enceinte deux fois de mon dernier 
petit ami et c’est comme si quelque chose me poussait à 
ne pas poursuivre ces grossesses. Je faisais cela malgré moi 
puisqu’en réalité ces enfants étaient désirés.

B : Comment es-tu venue au Seigneur ?
K :  Après un temps d’absence du domicile familial, je suis 
revenue chez mes parents, avec difficulté.
J’avais une voisine qui était chrétienne et à chaque 
fois qu’elle me voyait, elle me parlait de Jésus-Christ. 
Je l’envoyais constamment balader et puis il y a eu ce jour où 
elle a beaucoup insisté. 
Elle a retenu mon attention par cette simple phrase:  
« Jésus-Christ  t’aime ». 

Cela m’a surpris et je lui ai répondu que s’il m’aimait réelle-
ment pourquoi avait t’il permis toutes ces souffrances dans 
ma vie ? 

Cette voisine m’a parlé de l’amour de Dieu et elle m’a 
donné Jean 3 :16 : « Car Dieu a tant aimé le monde 
qu’il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit 
en lui ne périsse pas, mais qu’il ait la vie éternelle ».  

Et là, mon cœur fut vivement touché et j’ai tout de suite 
accepté le Seigneur dans ma vie.

Quelques jours plus tard, elle m’a emmené à l’assemblée. 
J’y ai rencontré le pasteur, mais malgré le fait que ce soit un 
homme de Dieu, j’avais peur de lui. Je ne lui accordais aucune 
confiance. 
Mais avec le temps et surtout après une bonne délivrance, 
Dieu a déversé le véritable amour dans mon coeur, celui 
que je recherchais durant tant d’années et qu’aucun homme 
n’avait pu me donner. 

Ketsia :  Lorsque Dieu libère le coeur pour le pardon

Bobette : Quel genre de 
vie menais-tu avant ta 
conversion  ?
Ketsia : J’étais une fê-
tarde qui aimait l’alcool 
et qui fumait beaucoup. 
J’avais aussi des « pigeons 
» c’est-à-dire des hom-
mes qui m’entretenaient 
financièrement. L’argent 
n’était jamais un souci 

 > TÉMOIGNAGES

pour moi car j’en obtenais quand j’en voulais. J’aimais le luxe 
et j’affectionnais en particulier les vêtements de grandes mar-
ques.
Il y avait une grande incompréhension entre mes pa-
rents et moi car je me rebellais souvent et ils ne suppor-
taient plus mon insolence. Je souffrais d’un grand mal-être.  
Je ne faisais confiance à personne et j’étais incapable d’éprou-
ver de l’amour pour quiconque, au point de faire souffrir les 
hommes que je fréquentais.

B : Comment expliques-tu ce mal de vivre ?
K : J’ai subi un « inceste » étant plus jeune, plus précisément à 
l’âge de 10 ans et cela a suscité en moi haine et méfiance envers 
tous les hommes. 

B : Peux-tu nous en parler un peu plus ?
K : J’étais victime de mon demi-frère (de même mère mais de 
pères différents). Cela se passait lorsque nos parents s’absen-
taient ou pendant la nuit.
Je craignais d’en parler à mes parents car il me menaçait et me 
faisait du chantage aux sentiments : « Nous sommes frères et 
sœurs et je t’aime, tous les frères et sœurs qui s’aiment agissent 
comme cela ! »
J’étais jeune, sans connaissance alors j’ai trouvé cela normal jus-
qu’à mes 16 ans.

B : Et qu’est ce qui a déclenché un changement ?
K : Un jour au lycée une amie me confiait qu’elle était abusée 
par son père. Elle souffrait de cela et comme elletrouvait cela 
malsain, elle voulait en parler à l’assistante sociale.
A partir de ce jour, cela a déclenché en moi une révolte, c’est 
comme si ce voile qui m’avait aveuglé durant toutes ces années 
tombait d’un coup. Alors j’ai décidé d’en parler à ma mère car 
nous étions très proches.

B : Quelle a été sa réaction ?
K : Elle n’y a pas cru tout de suite et m’a conseillé de ne le dire 
à personne, surtout pas à mon père. Mais je n’ai pas suivi ses 
conseils et je lui ai tout raconté. 
Mon père s’est mis en colère et m’a dit de porter plainte. J’ai 
donc porté plainte contre mon demi-frère qui m’avait mise en-
ceinte.  J’ai ensuite avorté car il m’était inconcevable de garder 
cet enfant. A partir de ce moment-là,  la division a pris place dans 
ma famille.
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Oui, « l’amour du Père est répandu dans mon cœur par le 
Saint-Esprit qui m’a été donné ».  Romains 5.5.

B : Que peux-tu conseiller à une jeune fille qui pas-
se par les mêmes épreuves que tu as vécues ?
K : Je lui dirai de ne surtout pas s’attacher aux choses de ce 
monde, car cela peut satisfaire un temps mais on s’en lasse 
vite.
Rien ni personne ne peux combler le vide que crée la souf-
france d’avoir été violée. Je lui dirai de ne pas intérioriser 
mais plutôt de faire face en parlant de ce problème. 

Par dessus tout, je lui dirai de mettre toute sa confiance en 
Jésus-Christ car il est la seule solution.
J’ai expérimenté son amour et lui seul a su combler le vide 
de mon cœur et guérir mes blessures. 
Quelque soit la souffrance, il faut pardonner car le pardon 
est une puissance qui libère. J’ai expérimenté le pardon vis-
à-vis de mon demi-frère et ce pardon m’a libérée.
Sa Parole est esprit et vie. 
Un seul verset de la Bible m’a amenée des ténèbres à la 
lumière et a produit la vie en moi. Que toute la gloire soit 

B : Peux-tu nous 
raconter ta con-
version ?
Marie : Je suis 
venue au Sei-
gneur à tra-
vers un enfant.  
A l’époque je 
gardais le fils 
d’une chré-
tienne mais je 
n’étais pas en-
core convertie. 
Un jour, le petit a mis une cassette qui parlait de la 
délivrance.

J’ai été piquée de curiosité et quand la mère de l’en-
fant est revenue, je lui ai demandé de m’expliquer le 
contenu de la cassette. Celle-ci m’a expliqué qu’elle 
était chrétienne évangélique.

Quelques jours plus tard elle m’a emmenée à sa cellule 
de prière. J’ai assisté à ce moment avec l’indifférence. 
Etant catholique, j’avais des réserves car je pensais 
connaitre Dieu et, pour moi, nous avions tous le 
même Dieu.
Malgré cela j’ai accepté de l’accompagner au culte 
du dimanche.
Lorsque nous sommes arrivées à l’assemblée, j’ai 
fait une prière au fond de moi. J’ai demandé à Dieu 

de me dire clairement si  sa volonté était que je sois 
parmi ces gens.

Pendant longtemps je m’étais tournée vers plusieurs 
religions, passant du bouddhisme au catholicisme sans 
jamais trouver ce que je cherchais, le véritable Dieu. 

Pendant le culte, lorsque le prédicateur prêchait, c’était 
comme s’il racontait ma propre vie. C’est alors que 
mon cœur a été touché et j’ai accepté le Seigneur. 
La personne qui a prié pour moi ce jour-là m’a dit des 
choses que personne ne pouvait savoir si ce n’est Dieu 
lui-même.

B : Par la suite, qu’est-ce que Dieu a fait pour toi ?
M : J’avais perdu mon emploi et j’étais très malade. Je 
vivais chez ma sœur qui m’oppressait de plus en plus. 
Elle me reprochait d’être sans activité depuis trop 
longtemps. 
J’étais sans ressources et ne pouvais subvenir à mes 
besoins. Seul mon frère me soutenait financièrement 
de temps à autre. Ma situation était vraiment difficile 
au point de ne pas pouvoir payer de titre de transports 
pour aller à l’assemblée.

Je criais à Dieu sans cesse afin qu’il fasse quel-
que chose et surtout qu’il me justifie auprès de ma fa-
mille car ils n’arrivaient pas à comprendre cette situa-
tion. Ils répétaient tout le temps : « Comment se fait-il 
que toi qui pries, ton Dieu ne t’exauce pas ? ». 

Mais je continuais à mettre ma foi  en Dieu car il m’avait 
promis d’agir. Un serviteur de Dieu m’avait prophétisé 
que j’allais avoir du travail, voila pourquoi j’avais foi en 
ses promesses.

Un jour, j’ai reçu un appel de la mission locale qui m’a 
proposé un CDI (Contrat à Durée Indéterminée) pour 
un travail basé sur Paris. 

Je bénis Dieu car ce jour là toute ma famille était ve-
nue spécialement de la Guadeloupe pour nous rendre 
visite. Christ a permis qu’ils soient tous présents le 
jour de cet appel. 

Toute ma famille a ainsi glorifié le Saint Nom du Sei-
gneur Jésus. Je le bénis qu’il ait répondu à ma prière et 
qu’il m’ait justifiée aux yeux de ma famille.      
Celui qui se confie en l’Eternel ne sera pas confondu 
nous dit la parole de Dieu. Cette parole est vraie, je l’ai 
expérimentée.

Que le Nom du Seigneur Jésus soit 
grandement béni pour sa fidélité ! 
« Quiconque croit en lui ne sera point con-
fus.»  (Romains 10:11)

Marie :  Dieu est fidèle !
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Les statistiques démontrent 
qu’en 2006, l’islam comptabilisait  
19, 6% de la population mondiale,  
l’hindouisme 12, 8%, le bouddhisme 6%, les nouvelles 
religions 1,7%, le judaïsme, 0,2% et enfin les non-reli-
gieux et athées 15,4%.
Le christianisme, quant à lui occupe la première place 
avec plus de 36% de la population mondiale. 
Ces chiffres mettent en lumière l’existen-
ce de centaines de religions souvent divi-
sées en plusieurs branches tout aussi variées.  
D’ailleurs, le christianisme ne déroge pas à la règle 
puisque dans les 36% de chrétiens nous retrouvons 
des catholiques, des protestants, des orthodoxes, des 
anglicans et autres.

Ainsi, vu sous cet angle, nous pouvons aisément com-
prendre la réticence de certaines personnes vis-à-vis 
de Dieu. 

Où le chercher ? Vers qui aller ?
Vers les chrétiens ? 
Tout comme les autres, ils sont en désaccord concer-
nant la pratique de leur foi. 
En effet, l’introduction de la religiosité, des traditions, 
de diverses pratiques mondaines et même des mélan-
ges avec des religions païennes, ont induit en erreur 
des milliers de personnes qui pensent connaître Dieu 
mais qui le renient par leurs oeuvres. 

Si les hommes sont divisés, la Bible quant à elle ne l’est 
pas et donne des explications claires et précises sur les 
fondements de la foi chrétienne. 

« Il y a un seul corps et un seul Esprit, 
comme aussi vous avez été appelés à 
une seule espérance par votre voca-
tion ; il y a un seul Seigneur, une seu-
le foi, un seul baptême, un seul Dieu 
et Père de tous, qui est au dessus de 
tous, et parmi tous, en tous. »  Ephé-
siens 4 :4-6.

1) Un seul corps, l’Eglise 
La Bible donne une merveilleuse image de la relation 
qui unit le Seigneur à l’Eglise, celle de la tête et du 
corps (Ephésiens 1 :20-23). 
Au travers de cette représentation nous réalisons à quel 
point Jésus-Christ désire être proche de ses disciples.

Mais qu’est ce que l’Eglise au juste ?
Tout d’abord un peu de vocabulaire. Ce terme vient du 
grec  « ekklesia » ; « ek » signifiant « hors de » et « klésia 
» voulant dire « appel ». 
Nous comprenons donc qu’à l’instar du peuple hébreu 
qui a été appelé à sortir d’Egypte (Exode 3 :1-22), l’Eglise 
véritable est appelée à sortir du monde. En effet, voyez 
les paroles du Seigneur au chapitre 17 de l’évangile de 
Jean :
« Je leur ai donné ta parole ; et le monde les a haïs, 
parce qu’ils ne sont pas du monde, comme moi je ne 
suis pas du monde. Je ne te prie pas de les ôter du 
monde, mais de les préserver du mal. Ils ne sont pas 
du monde, comme moi je ne suis pas du monde » 
 Jean 17 :14-16.

Vous constaterez qu’à deux reprises, Jésus-Christ dit que 
ni lui, ni ses disciples ne sont du monde. En effet, de la 
même manière que le corps humain ne peut vivre déta-
ché de la tête, l’Eglise ne peut être dissociée de Jésus-
Christ. 

Par conséquent, si la tête est au ciel, le corps doit néces-
sairement y être aussi. Cela veut donc dire que l’Eglise 
est en dehors des systèmes, des coutumes, des rituels, 
des modes, des philosophies de ce bas monde et qu’elle 
ne saurait se laisser influencer par ces choses. 
L’Eglise dépend donc entièrement de Jésus-Christ, car 
c’est lui qui la bâtit. Sa véritable place se trouve donc 
dans les lieux célestes (Ephésiens 2 :6).

 a) Un édifice spirituel réunissant l’as-
semblée des croyants qui se sanctifient

« Et moi, je te dis que tu es Pierre, et que sur 
cette pierre je bâtirai mon Eglise, et que les 
portes du séjour des morts ne prévaudront 
point contre elle. » Matthieu 16 :18

Il est intéressant de noter le contexte dans lequel cette dé-
claration du Seigneur a eu lieu. En effet, Jésus-Christ révèle 
son intention de bâtir l’Eglise pour la première fois, à la suite 
de la révélation que l’apôtre Pierre a eu à son sujet : « Tu es 
le Christ, le Fils du Dieu vivant » Jean 17 :15. 

Ce n’est pas un hasard si Jésus aborde la question de l’Eglise 
juste après qu’on l’ait reconnu comme étant le Christ. En fait, 
l’Eglise existe là où on confesse et où on croit que Jésus est 
le Messie envoyé par Dieu pour sauver l’humanité (Jean 20 
:31 ; Romains.10 :9-10 ; 1 Jean 2 :22 ; 1 Jean 5 :11).
L’Eglise n’est donc pas un bâtiment, sinon Mathieu 16 :18 
voudrait dire que Jésus comptait construire une bâtisse phy-
sique sur la personne de Pierre ! Cela n’a bien évidement 
aucun sens.
L’Eglise est composée des disciples du Seigneur que la Bi-
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ble compare à des pierres vivantes. Ces pierres constituent 
un édifice spirituel, une habitation dans laquelle Jésus-Christ 
doit régner. 

« Et vous-mêmes, comme des pierres vivantes, édifiez-
vous pour former une maison spirituelle, un saint sacer-
doce… », « Ne savez-vous pas que vous êtes le tem-
ple de Dieu, et que l’Esprit de Dieu habite en vous ? » 
1 Pierre 2 :5, 1Corinthiens 3 :16.

L’Eglise est également l’assemblée des saints car ses 
membres,  libérés de la puissance du péché, vivent en 
nouveauté de vie conformément à la parole de Dieu. 
La Bible déclare qu’aucun pécheur n’héritera du ciel 
 (1 Corinthiens 6 :10-20 ; Galates 5 :21 ; Ephésiens 5 :5). 
Jésus-Christ reviendra chercher une Eglise pure, sans tache, 
ni ride (Ephésiens 5 :27).  Ainsi, à la lumière de la parole de 
Dieu nous pouvons affirmer que tout chrétien pratiquant 
le péché, où toute église locale vivant dans le désordre ne 
fait pas partie du corps de Christ. L’Eglise ne se conforme 
pas aux mœurs et pratiques des siècles, elle ne se laisse pas 
influencer par le monde et ne fait aucun compromis avec le 
péché.

 b) Vocation de l’Eglise  

« Et moi, je te dis que tu es Pierre, et que sur cette pierre je 
bâtirai mon Eglise, et que les portes du séjour des morts ne 
prévaudront point contre elle. » Matthieu 16 :18

Cette déclaration du Seigneur nous apporte de précieuses 
informations concernant l’identité de son Eglise. Il est dit que 
les portes du séjour des morts ne prévaudront point contre 

elle, cela veut dire que l’Eglise est invincible.

Si la mort en personne ne peut lui nuire, qui peut lui résis-
ter ? Forte de cette puissance irrésistible, l’Eglise est appelée 
à influencer le monde en révélant Jésus-Christ aux hommes.  
Les chrétiens, sont donc des instruments pour véhiculer 
l’Evangile (Romains 1 :16, Romains 8 :19, Ephésiens 2 :8-10), 
des flambeaux pour apporter la lumière dans un monde sous 
l’emprise du malin (Philippiens 2 :15). 

L’Eglise doit mettre en avant la parole de Dieu 
et inciter les hommes à l’appliquer dans tous 
les domaines de leur vie. 

Véritable ambassadrice de Christ sur terre, elle a pour mis-
sion de réconcilier les pécheurs avec Dieu en les amenant à 
la repentance (1 Corinthiens 5 : 18, 20).  
« Allez, faites de toutes les nations des disciples, les bap-
tisant au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, et ensei-
gnez leur à observer tout ce que je vous ai prescrit. Et voici, 
je suis tous les jours avec vous jusqu’à la fin du monde. »  
Matthieu 28 :19-20.

2) Un seul Esprit, 
le Saint-Esprit

Loin d’être un simple élément tertiaire de la trinité, le 
Saint-Esprit est Dieu au même titre que le Père et le 
Fils. En ce sens, il possède tous les attributs de la divi-
nité : l’éternité, l’omniprésence, l’omnipotence et l’om-
niscience. 

Dès les premières lignes du livre de la Genèse, nous pou-
vons observer l’activité créatrice du Saint-Esprit, qui est 
d’ailleurs à l’origine de la vie sur terre.

« La terre était informe et vide, il y avait des té-
nèbres à la surface de l’abîme, et l’Esprit de Dieu 
se mouvait au dessus des eaux. Dieu dit : que 
la lumière soit et la lumière fut. » Genèse 2 :7.  
« L’esprit de Dieu m’a créé, et le souffle du tout puissant 
m’anime » Job 33 :4.

Il n’est donc pas question de dépeindre le Saint-Esprit  
sous toutes les coutures, car cela est impossible à l’hom-
me, mais il convient de connaître quelques aspects de 
son ministère auprès des chrétiens.

- Le Saint-Esprit travaille en collaboration avec 
la parole de Dieu et convainc le monde de pé-
ché, de jugement et de justice (Jean 16 :7-8).  
Il nous pousse à la repentance et génère la nouvelle nais-
sance. 
Une personne naît de nouveau lorsqu’elle a reçu la pa-
role de Dieu (Jésus-Christ) permettant au Saint-Esprit 
d’oeuvrer dans sa vie (Jean 3 :3-5). 
Le nouveau converti est donc scellé de l’Esprit comme 
gage de son adoption, celui-ci atteste alors à notre coeur 
que nous sommes devenus des enfants de Dieu (Romains 
8 :14-16, Galates 4 :6, Ephésiens 4 :30).

- Le Saint-Esprit témoigne de Jésus-Christ (Jean 15 :26),  
nous rappelle et nous révèle ses paroles (Jean 14 : 26), 
nous conduit dans toute la vérité (Jean 16 :13) en nous 
aidant a mener une vie sainte (Galates 5 :16, 22). 

- Le Saint-Esprit rend apte au service dans l’Eglise en distribuant 
des dons spirituels (1 Corinthiens 12 :4-11) et nous inspire 
des prières efficaces (Romains 8 :26). Il suscite des minis-
tères qu’il dirige et oriente selon les besoins du corps du 
Christ (Actes 13 :2, Actes 20 : 28).

- Le Saint-Esprit ressuscitera les enfants de Dieu à la fin des 
temps (Romains 8 : 14, 2 Corinthiens 4 :14). 
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3) Une seule espérance, 
la vie éternelle

Le mot « espérance » est issu du latin « sperare » qui 
signifie attendre. C’est aussi un synonyme du mot « as-
piration » qui désigne l’action de porter son désir vers 
quelque chose. 
Ainsi, tout enfant de Dieu attend une seule chose : 
le retour du Seigneur Jésus-Christ pour être enlevé 
avec l’Eglise. Son désir est d’avoir part à la vie éter-
nelle, là où le souvenir de ses malheurs sera effacé.  
Chaque disciple du Seigneur désire aller au paradis, en-
droit de paix et d’abondance dans la présence perma-
nente de Dieu (Jean 5 :24, Jean 14 :2-3).

Nous savons, en effet, que, si cette tente où 
nous habitons sur la terre est détruite, nous 
avons dans le ciel un édifice qui est l’ouvrage 
de Dieu, une demeure éternelle qui n’a pas été 
faite de main d’homme.
Aussi nous gémissons dans cette tente, dési-
rant revêtir notre domicile céleste,
2 Corinthiens 5:1-2 

 « Car le Seigneur lui-même, à un signal donné, à la voix 
d’un archange, au son de la trompette de Dieu, descendra 
du ciel, et les morts en Christ ressusciteront en premier 
lieu. Ensuite, nous les vivants, qui serons restés, nous serons 
enlevés ensemble avec eux dans les nuées, à la rencontre du 
Seigneur dans les airs, et ainsi nous serons toujours avec le 
Seigneur » 1 Thessaloniciens 4 :16-17.

4) Un seul Seigneur, 
Jésus-Christ

« Puis je vis le ciel ouvert, et voici, parut un che-
val blanc. Celui qui le montait s’appelle Fidèle 
et Véritable, et il juge et  combat avec justice. 
Ses yeux étaient comme une flamme de feu ; 
sur sa tête étaient plusieurs diadèmes ; il avait 
un nom écrit, que personne ne connait, si ce 
n’est lui-même ; et il était revêtu d’un vêtement 
teint de sang. Son nom est la Parole de Dieu. 
Les armées qui sont dans le ciel le suivaient 
sur des chevaux blancs, revêtus d’un fin lin, 
blanc, pur. De sa bouche sortait une épée aigue, 
pour frapper les nations ; il les paîtra avec une 
verge de fer (…)

Il avait sur son vêtement et sur sa cuisse un nom 
écrit : Roi des rois et Seigneur des seigneurs » 
Apocalypse 11 : 11-16.

Ayant vaincu le péché, le diable et triomphé de la mort, 
Jésus-Christ a reçu le titre suprême de Roi des rois et 
Seigneur des Seigneurs. 
Il est le seul Seigneur qui est maître de toutes choses et 
dont le pouvoir s’étend dans tout l’univers. Dieu le Père 
lui a remis l’autorité et le règne  sur toute la création. 
Ainsi, sa puissance se déploie sur les éléments de la na-
ture (Matthieu 8 :27), sur les créatures célestes (1 Pierre 
3 :22), et dans l’Eglise dont il est le chef suprême (Ephé-
siens 1 :20-22).

5) Une seule foi : Jésus-
Christ est mort et ressuscité

La parole de Dieu déclare dans Romains 10 :17 :  
« ainsi la foi vient de ce qu’on entend, et ce 
qu’on entend vient de la parole de Christ ».

La question de la foi est également un vaste sujet. La foi 
en tant que don spirituel vient du Saint-Esprit qui la dis-
tribue de manière souveraine à qui il veut (1 Corinthiens 
12:7-11).
Cependant, chaque enfant de Dieu partage une foi ou 
une croyance commune que l’apôtre Paul n’a pas manqué 
de rappeler :

« Je vous rappelle, frères, l’Evangile que je vous ai annon-
cé, que vous avez reçu, dans lequel vous avez persévéré, 
et par lequel vous êtes sauvés, si vous le retenez tel que 
je vous l’ai annoncé, autrement vous aurez cru en vain. Je 
vous ai enseigné avant tout, comme je l’avais aussi reçu, 
que Christ est mort pour nos péchés selon les Ecritures, 
qu’il a été enseveli, et qu’il est ressuscité le troisième 
jour, selon les Ecritures. » 1Corinthiens 15 :1-4.

« Bien-aimés, comme je désirais vivement vous écrire 
au sujet de notre salut commun, je me suis senti obligé 
de le faire afin de vous exhorter à combattre pour la foi 
qui a été transmise aux saints une fois pour toutes. » 
Jude 3

Voici le message de l’Evangile : l’homme est pécheur et de 
ce fait privé de la gloire de Dieu (Romains 3 :23). Quels 
que soient ses efforts pour atteindre le salut, l’homme 
est incapable par ses propres moyens de satisfaire la jus-
tice parfaite de Dieu.
En effet, l’homme sans Dieu est esclave du péché (Jean 8 
:34). Or la Bible dit que l’âme qui pèche mourra (Ezéchiel 
18 :20, Romains 6 :23) et la mort revient à passer l’éter-
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nité dans le lac de feu (Apocalypse 21 :8). 

Jésus-Christ est venu dans le monde pour offrir à Dieu sa 
vie en sacrifice pour racheter les hommes de la condam-
nation qui pesait sur eux. 
Ainsi, Jésus-Christ est mort crucifié. Son sang pur a coulé 
afin que nous puissions obtenir auprès du Père le pardon 
de nos offenses (Hébreux 9 :13-14, 22 ; 1 Pierre 1 : 18-
19). 
Le troisième jour, Jésus-Christ est ressuscité des morts (Luc 
24 :34). Ainsi, ceux qui croient au Seigneur Jésus et accep-
tent par la foi, son sacrifice pour le pardon de leurs péchés, 
seront également ressuscités au dernier jour (Jean 6 :40 ; 
1Corinthiens 6 :14).  Le salut s’obtient donc par grâce, par 
le moyen de la foi, c’est un don de Dieu, et non le résultat 
d’une œuvre quelconque (Ephésiens 2 :8-9 ; Colossiens 
2 :13).

6) Un seul baptême 

Il s’agit ici du baptême du Saint-Esprit, 
celui qui nous greffe dans le corps du 
Christ.

« Nous avons tous, en effet, été baptisés dans 
un seul Esprit, pour former un seul corps, soit 
Juifs, soit Grecs, soit esclaves, soit libres, et 
nous avons tous été abreuvés d’un seul Esprit. 
» 1Co 12 :13

Par ce baptême, nous devenons une même plante avec 
Jésus. Il y a ainsi conformité en sa mort puisque le chré-
tien est appelé à mourir face au péché, et conformité à 
sa vie pour marcher en nouveauté de vie (Rm 6 :3-10). 
Etant devenus une même plante avec le Seigneur, par ce 
baptême, nous recevons la sève spirituelle de Christ (Jn 
15 :1-5) par l’Esprit Saint qui produit en nous la nature 
de Dieu (Ga 5 :22). Ce baptême de l’Esprit nous amène 
également à vivre dans la gloire de Dieu.

Jean-Baptiste affirmait : « Moi, je vous baptise d’eau, pour 
vous amener à la repentance ; mais celui qui vient après 
moi est plus important que moi, et je ne suis pas digne de 
porter ses souliers. Lui, il vous baptisera du Saint-Esprit 
et de feu. » Matthieu 3 :11

7) Un seul Dieu et Père
Malgré la diversité de religions qui nous présentent cha-
cune des divinités différentes, il n’y a qu’un seul Dieu. Il 
est l’unique et le véritable Dieu.
«  Je suis l’Eternel, et il n’y en a point d’autre, hors moi il 
n’y a pas point de Dieu… » Esaïe 45 :5 
Dieu n’est en rien comparable aux divinités païennes que 
l’on voit dans les nations.

« Car, s’il est des êtres qui sont appelés dieux, soit dans 
le ciel, soit sur la terre, comme il existe réellement plu-
sieurs dieux et plusieurs seigneurs, néanmoins pour nous 
il n’y a qu’un seul Dieu, le Père, de qui viennent toutes 
choses et pour qui nous sommes, et un seul Seigneur, 
Jésus-Christ, par qui sont toutes choses et par qui nous 
sommes » 1 Corinthiens 8 :5-6.

Jésus-Christ est venu pour nous révéler 
Dieu en tant que Père.

« Voici donc comment vous devez prier : notre Père qui 
es aux cieux ! » Matthieu 6 :9.

L’œuvre de Jésus-Christ permet l’adoption du croyant 
qui devient enfant de Dieu.

« Et vous n’avez pas reçu un Esprit de servitu-
de, pour être encore dans la crainte, mais vous 
avez reçu un Esprit d’adoption, par lequel nous 
crions : Abba ! Père ! » Romains 8 :15.
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Qu’est ce que c’est ?
Malgré toutes les apparences il ne s’agit 
pas d’un médicament, mais tout comme 
les cachets, cet objet a été créé pour être 
avalé. Il s’agit d’une mini caméra sans 
pile, contenue dans un comprimé mesu-
rant 2,3 cm de long et 1 cm de diamètre. 
Inventé au Japon, cette trouvaille a été 
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mise au point afin de permettre une vision 

panoramique depuis l’intérieur du corps hu-
main. Dirigé grâce à une manette, cet appareil est 
fortement pressenti pour remplacer les endosco-

pes utilisés actuellement par la médecine.

LA MACHINE A SE SUICIDER
Non ce qui suit n’est pas une blague de mauvais goût ! Aussi 
incroyable que cela puisse paraître, Philip Nitschke, australien 
militant pour l’euthanasie, a inventé un appareil composé d’un 
masque qui libère un gaz toxique mortel. 
Cet inventeur fou qui n’est pas à son premier essai concernant ce 
genre de machines morbides, vend son produit pour seulement 
56 dollars.
Source : http://eurekaweb.free.fr

UN SITE QUI LUTTE CONTRE L’IMPLAN-
TATION DE LA PUCE ELECTRONIQUE
Désormais nous ne sommes plus les seuls à dénoncer les dangers 
liés à l’implantation de la puce électronique sous cutanée.  En 
effet, même les non croyants, simples citoyens discernent toute la 
perversité cachée dans ce, soit disant, miracle de la science. Ainsi 
sur http://www.implanter.org, vous aurez diverses infos sur les 
dispositifs politiques et économiques qui ont été pris pour impo-
ser le port de cette puce.

LA PUCE SOUS-CUTANÉE
LA PUCE DENTAIRE

Abomination : un parti « pédophile » est 
autorisé aux Pays-Bas
 « Amour du prochain, liberté et diversité », tel est le nom du 
parti pro-pédophile lancé fin mai à Amsterdam : le PNVD.  
Son but ? Ce n’est pas tant de remporter un siège lors des élec-
tions législatives de mai 2007 mais d’assurer, grâce au scandale, 
la promotion de la pédophilie, à savoir « une orientation sexuelle 
comme une autre », selon le groupe de militants néerlandais, 
membres de l’association pédophile de Martijn Uittenbogaard. 

Le PNVD considère que la loi néerlandaise, interdisant la porno-
graphie enfantine et ne concevant les rapports sexuels « consen-
tants » qu’à partir de l’âge de 16 ans, est beaucoup trop rigide. 

Le « pédo-parti » souhaite ainsi faire baisser l’âge du  
« consentement » de 16 ans à 12 ans, voire le faire disparaître 
complètement.  

En effet, selon son porte-parole : « à partir de 12 ans, on devrait 
être libre d’avoir des relations sexuelles, de voter, de jouer aux 
jeux d’argent et de choisir avec qui on veut vivre ». 

Le nouveau parti prône aussi, pêle-mêle, le nudisme et la zoophi-
lie, la légalisation de toutes les drogues, le train gratuit, l’élection 
du premier ministre au suffrage universel, la suppression du gou-
vernement, l’interdiction du déficit budgétaire et la prison à vie 
pour les meurtriers récidivistes – afin de mieux se démarquer de 
l’image laissée par la retentissante affaire Marc Dutroux, dans la 
Belgique voisine. 

Martijn Uittenbogaard, 34 ans, un des fondateurs, espère être le 
premier député pédophile de son pays. Issu d’une famille de fer-
miers et employé de cuisine dans une maison de santé, ce dépravé 
rêve de ce siège depuis qu’il a fondé le PNVD avec deux amis. 

Il se sent missionnaire d’une croisade : faire comprendre au mon-
de que les pédophiles ne sont pas des « monstres », et qu’il faut 
arrêter de les « opprimer » ! Pour lui, l’affaire Marc Dutroux et le 
meurtre de deux fillettes, en juin dernier en Belgique, n’ont rien 
à voir avec la pédophilie ordinaire. 

Alors, les pédophiles, « des gens comme tout le monde ? »  En 
effet, comme l’explique le psychothérapeute Ruud Bullens, « les 
pédophiles ne se perçoivent pas comme une menace pour la so-
ciété. 

Ils n’ont pas conscience d’être marginaux, et ne comprennent pas 
l’intolérance de la société à leur égard. Les fondateurs du PNVD 
prétendent donner de la liberté aux enfants de 12 ans en autori-
sant les relations physiques avec des adultes, mais c’est l’inverse 
: ils les privent du droit de découvrir leur sexualité à leur rythme, 
ils impriment une marque indélébile sur la vie sexuelle de ces 
jeunes ». 

La création du PNVD a déclenché un tollé dans une société pro-
testante hollandaise, pourtant fondée sur le respect des libertés 
individuelles plus que sur la morale. 

D’après une enquête, 80 % des Hollandais, ainsi que la majorité 
des parlementaires, estiment que le parti doit être prohibé. Ce-
pendant, certains députés, comme Niesco Dubelboer du PVDA 
(social démocrate), tout en jugeant les projets du PNVD  « hor-
ribles » s’opposent à son interdiction : « Je fais confiance au ju-
gement des électeurs. Ces gens sont si éloignés de la réalité qu’ils 
n’obtiendront que zéro virgule zéro voix ». 

Seuls les membres du gouvernement refusent obstinément de 
trancher entre la morale et la liberté d’expression : « Pour l’ins-
tant, le débat n’a pas lieu d’être », entend-on du côté du ministère 
de la Justice. 

Bien que le PNVD ne s’est pas encore exprimé auprès du Conseil 
électoral, chargé d’enregistrer officiellement les candidatures des 
formations aux élections, la porte-parole du Conseil s’est déjà 
prononcé : « Dans la mesure où le PNVD ne trouble pas l’ordre 
public, nous n’avons aucun motif d’empêcher sa validation ». 

Ca se passe de commentaires…

SOURCE : www.marianne-en-ligne.fr
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marche et leur perdi-
tion n’est pas en som-
meil. ». 

Shora Kuetu a évoqué     
« Le feu étranger dans 
les églises » qui rentre 
par l’apport de fausses 
doctrines dans le cœur 
des chrétiens de ce 
monde.  

 

Le 23 décembre 
dernier, au pavillon 
Baltard a eu lieu le 
concert de  l’un des 
groupes chrétiens les 
plus en vogue « EXO 
éclat ». 

La parole qui a été prêchée avec puissance a produit son 
effet en dégageant une belle atmosphère spirituelle et a 
permis au groupe EXO Eclat de conduire l’auditoire dans 
une véritable adoration. 
Ainsi, l’on a pu voir EXO durant une heure environ, inter-
préter en « live » ses chants de renom tels que « reçois 
l’adoration », « Reçois de moi »,… EXO a aussi levé une 
partie du voile sur leur nouvel album  « AKWABA » qui 
signifie « BIENVENUE » en Baoulé, une ethnie de Côte 
d’Ivoire où l’album a été enregistré.

Festy-louanges 2 a permis à diverses maisons de produc-
tion et de diffusions chrétiennes telles Top chrétien, ANJC 
Productions, «Les vêtements du réveil» et bien d’autres, de 
se faire connaître à travers leurs produits et leurs services 
exposés.

> EVENEMENTS FESTY-LOUANGES 2ÈME ÉDITION

De plus, il a attiré sur 2 Pierre 2 :1-3 : 
«Il y a eu de faux prophètes parmi 
le peuple ; de  même il y a parmi le 
peuple de faux docteurs qui introdui-
ront insidieusement des hérésies de 
perdition et qui, reniant le Maître qui 
les a rachetés, attireront sur eux une 
perdition soudaine.
Beaucoup les suivront dans leurs dé-
règlements et, à cause d’eux, la voie 
de la vérité sera calomniée. Par cupi-
dité, ils vous exploiteront au moyen 
de paroles trompeuses, mais depuis 
longtemps leur condamnation est en 

Organisé par 2PC Production, ce concert a eu pour invité 
spécial, le S.E.L.(Service d’Entraide et de Liaison) qui est un 
organisme qui s’est spécialisé dans  l’évangélisation et l’hu-
manitaire auprès de populations de tous horizons.

Prévu pour 18h30, le concert a commencé avec du retard en 
raison de légers problèmes techniques. 
Festy-louanges 2ème édition a vu la participation effective du 
remarquable groupe de soul Eden 7, du chantre ivoirien Jean 
Martial et du rappeur Manou. 

La prestation de chacun de ces artistes a énormément con-
tribué  à la mise en place d’un esprit de louange dans la salle, 
bien que nous puissions déplorer certaines influences mon-
daines dans certaines interprétations. 

Shora Kuetu a exhorté les chrétiens à revenir à l’évan-
gile véritable, c’est-à-dire une église fondée sur la Pa-
role de Dieu afin d’entrer dans la gloire de Dieu. 
Il s’est basé sur le Psaume 24 versets 7 à 10 qui dit :

 
« Portes, élevez vos linteaux, élevez-vous, portails 
éternels ! Que le roi de gloire fasse son entrée !  
Qui est ce roi de gloire ?  
L’Eternel, le fort et le héros, l’Eternel, le héros 
de la guerre. Portes, élevez vos linteaux ; Que 
le roi de gloire fasse son entrée ! ».  C’est finalement à 22 heu-

res  sous les acclamations 
du public que le rideau est 
tombé sur la  seconde édi-
tion de Festy-louanges qui 
d’après les participants a 
apporté un éveil spirituel 
dans le cœur de chaque 
spectateur en cette fin 
d’année 2006.
Que toute la gloire 
revienne à notre Sei-
gneur Jésus-Christ 
pour ce concert !
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“Ton mari est sorcier, ma fille ! Telle était 
l’affirmation qu’avait faîte ‘l’Archi Bis-
hop’ Faustin à  Blandine.

- Etes-vous sûr, pasteur ? Moi je ne trouve pas qu’il ait un 
caractère de sorcier. Ce que vous me dîtes me fait peur.

- Mon enfant, entre toi et moi, à qui Dieu parle ? N’est-ce pas 
à moi ? Je fais avec mes mains, des miracles et des prodiges. 
Peux-tu en faire autant ? 
Je suis un véritable homme de Dieu. Tu oses le 
contester ? Ne t’attire pas des malédictions pour 
rien. Non mais j’hallucine ! Contester un pou-
voir tout juste descendu du ciel, quelle audace !.  

- Pardon Papa, dit-elle en se prosternant devant le pasteur, 
mais c’est juste que j’ai été surprise par cette effroyable nou-
velle. Je vous prie de me pardonner. 

- Bon, je t’autorise à te relever, mais sache que Dieu me com-
munique son mécontentement et que la note va être salée 
pour cette offense envers l’oint de l’Eternel. Je le ressens dans 
mon coeur. 
Enfin bref ! Ce n’est pas toi qui m’a dit que tu dormais mal 
la nuit car ton mari ronflait ? Sache que pendant qu’il ronfle, 
il communique avec le monde spirituel des démons. Il y a 
beaucoup de démons en lui ! 

- Ah bon ? Mais je ne le savais pas”, répliqua Blandine cho-
quée. 
- Maintenant tu vois que c’est Dieu qui m’a établi. Et toi 
tu dors mal, car comme tu es dans mon assemblée, je t’ai 
communiqué le Saint-Esprit, et c’est Lui qui provoque en 
toi cette gêne. Pendant que ton mari ronfle. Les démons se 
manifestent dans ta chambre car ils sont en grande discussion 
avec ton mari. 

Soudain, Blandine éclata en sanglots. Elle ne pouvait 
contenir sa tristesse face à cette horrible nouvelle, et  elle 
disait dans son coeur :  je suis juste venue lui dire que je 
m’étais disputée avec mon mari car il n’était pas d’ac-
cord que je fréquente cette assemblée, et voilà que Dieu 
révèle tant de choses. Ah,  Seigneur !.

Cependant elle osa tout de même demander :
- Mais que faut-il que je fasse par rapport à 
cette situation ?

- Pendant qu’il communique avec l’au-delà, déclara le bis-
hop, toi lève-toi et prends la bouteille d’eau bénite que je t’ai 
rapportée de Lourdes et tu la répandras dans toute la maison.  
Mais si cela continue, il va falloir que tu le quittes sur l’ordre 
de l’Eternel. 

Blandine pleura de plus belle.
Cela ne pouvait pas être possible. Son mari adepte de la sor-
cellerie. C’en était trop ! Elle pleura pendant d’interminables 
minutes. 

- Vous êtes sûr que je dois le quitter ?, demanda Blandine.

- Tu sais, rétorqua le pasteur, je suis comme Jésus, tout pou-
voir m’a aussi été donné. J’ai donc l’autorité de dire à une 
femme quand elle doit quitter son époux. 
C’est écrit dans la Bible, dans Jude, chapitre douze au verset 
huit. Je connais la parole, moi. Je vous lirai ce passage un 
jour pendant le culte. 
En lui donnant ce verset le pasteur mentait ; mais il ne sem-
blait en aucun cas avoir des remords face à un tel acte.

- Bien pasteur. Comme vous l’avez dit, cela ne peut qu’être 
vrai. Je vais rentrer à la maison et régler cette affaire. 

- Oui, vas-y, mais pour que tu aies le courage, je te donne au 
nom de Jésus les épées du Ciel. Comme cela tu vas toi aussi 
combattre les esprits maléfiques ce soir. Pars en paix ma fille. 
Et en lui imposant les mains il dit : Reçois cette épée divine. 
Je te la donne en esprit.

A ces mots Blandine tomba, se jeta au sol et cria, car le Bis-
hop lui avait communiqué une onction bien particulière. Et 
en voyant cela, le bishop se réjouissait dans son coeur de ce 
qu’il faisait et il se glorifia encore davantage.

Après cela, Blandine paya sa consultation auprès du pasteur 
et prit le chemin du retour afin de rentrer chez elle. Sur le 
chemin, elle rencontra une soeur en Christ, qui priait dans 
une autre assemblée. Celle-ci ne put s’empêcher de constater 
que Blandine avait pleuré. 

- Que t’est-il arrivé pour que tu pleures au point que tes yeux 
soient aussi rouges ?, demanda Fabienne inquiète.

- Ah ! Tu l’as remarqué ? Ce serait trop long à expliquer, 
laisse tomber. 

- Dis-le moi quand même, insista Fabienne.

Alors Blandine se mit à lui raconter son histoire.
Elles discutèrent pendant des heures et l’étonnement de Fa-
bienne ne fut que plus grand. Tout en consolant son amie, 
Fabienne l’exhortait aussi à ne pas quitter son époux, car ils 
étaient mariés, et que devant Dieu, le mariage est pour la 
vie. 

Par la présente occasion, Fabienne prêcha la paro-
le à son amie en lui rappelant les paroles de la Bible.  
Touchée par l’humilité avec laquelle son amie lui parlait et 
par le fait que celle-ci connaissait la parole de Dieu, Blan-

dine demanda : mais comment sais-tu toutes ces 

> UNE HISTOIRE  LA VÉRITÉ EST DANS LA PAROLE DE DIEU
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> UNE HISTOIRE  LA VÉRITÉ EST DANS LA PAROLE DE DIEU

choses ? Tu es sûre que mon pasteur et toi avez 
la même Bible ? 
Car moi il m’a dit que dans Jude, au chapitre douze et au verset 
huit, la Bible dit qu’il a le pouvoir de me dire de quitter mon 
mari. Fabienne prouva à son amie que ces références n’existaient 
pas dans la Bible et celle-ci fut choquée par ces révélations. 

Elle chercha alors à connaître le Seigneur dans toute la vérité, 
car elle avait compris que son pasteur s’était moqué d’elle. Elle 
fut soulagée d’apprendre qu’elle ne devait pas divorcer car elle 
aimait son mari et ne voulait pas se séparer de lui.

Elle resta avec Fabienne pendant de longues heures et celle-ci lui 
partagea avec amour la parole de Dieu. Blandine donna réel-
lement sa vie à Jésus et regagna son domicile heureuse d’avoir 
fait cette belle rencontre avec son amie Fabienne. Arrivée à son 
domicile quelques heures plus tard, Blandine se hâta de raconter 
tout ce qui lui était arrivé à son époux et celui-ci eut le coeur 
rempli de joie. 

- Tu vois, je te l’avais dit que ton pasteur chéri 
était un escroc. Mais non, madame ne voulait pas prêter 
l’oreille à la parole d’un pauvre païen comme moi. Quand tu 
donnais tout ton salaire à ton papa et ta maman pasteur, tu vois 
maintenant que tu t’es fait avoir ? 

Dès qu’il avait besoin d’un costume de marque avec la montre 
et les chaussures assorties, toi et tes soi-disant frères en Christ 
faisiez des pieds et des mains pour assouvir le caprice de votre 
papa. 
Le plus triste dans tout ça, c’est que tu ne voyais même pas que 
notre foyer allait mal à cause de ton amour intense pour cet hom-
me. Tu tremblais au simple son de sa voix et tu ne m’écoutais 
plus.

- Je te demande de me pardonner, chéri. Je sais que je n’ai pas été 
une femme modèle, mais j’ai été aveuglée par cet homme. Je ne 
veux pas que notre foyer se brise à cause de lui, c’est donc pour 
cela que je m’excuse.      

Tout en présentant ses excuses, Blandine versa une petite larme 
qui ne manqua pas d’attendrir son époux ; et voyant la sincé-
rité avec laquelle sa femme s’excusait, Gilles fut touché car cela 
faisait longtemps que sa femme était sous l’emprise de son faux 
pasteur Faustin.

Il annonça à sa femme qu’il voulait maintenant se convertir et 
suivre le chemin du Seigneur avec elle. 
La joie de Blandine était si forte, qu’elle décrocha le combiné de 
téléphone pour joindre son amie Fabienne et lui demander si elle 
pouvait venir avec son mari dans son assemblée. Fabienne se fit 
un plaisir d’amener le couple dans une église locale attachée à la 
parole de Dieu.  
Six mois plus tard, alors qu’elle se rendait aux enseignements qui 
avaient lieu dans sa nouvelle assemblée, Blandine rencontra son 

ancien pasteur Faustin. 

- Bonjour, bien-aimé. Je ne sais pas si tu te souviens de moi ?, 
demanda t-elle.

- Oh ! Mais c’est ma fille Blandine, que deviens-tu, lui demanda t-
il? J’ai appris que tu avais changé d’assemblée. Sais- tu que la Bible 
dit de ne pas quitter son assemblée ? C’est Paul lui-même qui l’a dit.  
Et en plus de ça tu montes la tête à mes fidèles en leur disant de 
lire la Bible ! C’est moi le pasteur tout de même, et c’est moi 
ou mon épouse qui lisons la Bible. Tu veux semer le trouble au 
milieu de mes enfants ou quoi ?

- Non, je ne souhaite troubler personne, répondit Blandine.  Ce 
que la Bible dit, c’est qu’il n’est pas bon d’errer d’assemblée en as-
semblée. Toutefois la parole de Dieu nous invite à nous séparer des 
pêcheurs, et de quitter les assemblées où la Parole n’est pas prêchée 
dans la Vérité. C’est pour la liberté que Christ nous a affranchis ! 

- C’est à moi que tu veux enseigner la Parole ? Pour qui tu te 
prends ? rétorqua Faustin avec une grimace. 

- Dieu dit dans Osée, chapitre 4 au verset 6 que « son peuple 
périt par manque de connaissance.» Je ne fais que dire la Vérité 
pour que les gens ne meurent plus. 

- Oooh ! Seigneur, voilà qu’elle se prend pour Elie maintenant. 
Et qui t’a raconté ces bêtises ?

- Ce ne sont pas des bêtises, répondit-elle avec assurance. Tu 
sais, l’humilité précède la gloire et l’orgueil précède 
la chute.

- En plus à ce que je vois tu me tutoies maintenant ? Depuis 
quand on tutoie les hommes selon le coeur de Dieu ? Tu ne dis 
même plus Papa ? Moi qui suis ton Père ? Tu es devenue inso-
lente et ingrate. 
Je ne veux plus te revoir. N’approche plus mes fidèles qui eux, au 
moins, me respectent, sinon ça va mal aller, espèce de rebelle !.

Tandis qu’il s’en allait, le coeur noir de haine, elle l’arrêta dans 
sa marche avec ces mots : Nous n’avons pas de puissance contre 
la vérité, nous n’en avons que pour la vérité. 

Blandine regarda avec tristesse Faustin s’en aller. Elle dit dans 
son coeur : 

- Je te bénis Seigneur car tu m’as sortie de 
l’ignorance.  L’Eternel est un Dieu de Vérité 
et quand il nous donne son Saint-Esprit, ce-
lui-ci nous conduit dans toute la vérité !

Que toute la gloire te soit rendue !”    
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Quelle était ton impression en voyant ces enfants ?
Je bénis Dieu pour ces enfants et pour cette magnifique 
œuvre qu’Il opère dans leur vie. J’étais touchée quand 
je les voyais tout propres, bien nourris et en bonne san-
té, prier et adorer Dieu. J’étais étonnée par le respect 
qu’ils avaient les uns pour les autres. Dieu nous a vrai-
ment assisté durant ce séjour à l’orphelinat.  Il nous a 
accordé une nouvelle vision et de nouveaux contacts.  
Par exemple, des missionnaires canadiens s’étaient ex-
pressément déplacés pour visiter l’orphelinat. C’était un 
plaisir de voir le travail qu’ils avaient fait. Ils ont organisé 
une petite fête qui s’est bien déroulée : les enfants ont reçu 
beaucoup de cadeaux, des jouets, des fournitures scolaires 
et des matelas. 

Quels sont vos projets pour l’année 2007 ?
Tout d’abord, nous voulons mettre à la disposition de l’or-
phelinat un taxi, afin de mieux pourvoir aux besoins des 
orphelins et des veuves de Kinshasa. Nous allons égale-
ment installer un groupe électrogène, car, malheureuse-
ment, les coupures de courant sont assez fréquentes dans 
cette région de Kinshasa. Voilà 4 mois que l’orphelinat est 
privé de courant.  

POUR PLUS D’INFOS : (WWW.PAIN-QUOTIDIEN.COM)

 > SOCIAL UNE VISITE CHEZ LES ENFANTS PRODIGUES 

Le Pain Quotidien est une association caritative chrétienne 
pour les nations créée en 2002 qui intervient dans le domaine 
social auprès des populations les plus défavorisées du monde 
entier.

Elle oeuvre par la création d’ONG, d’orphelinats chrétiens, 
d’écoles et d’hôpitaux et mène toutes sortes d’actions pour 
lutter contre la famine. Sa vision inclut un service social com-
prenant une aide alimentaire et vestimentaire. 

Nous avons eu l’opportunité de nous entretenir avec Josette, 
trésorière du Pain Quotidien, suite à son voyage mission-
naire en République Démocratique du Congo le 25 novembre 
2006. 

Josette, pourrais-tu me parler de ton séjour au 
Congo Kinshasa ?
Ca faisait assez longtemps que je n’étais pas allée en Afri-
que. La dernière fois que j’y étais allée, j’étais toute petite. Ce 
voyage m’a vraiment fait du bien. J’ai été ravie en visitant l’or-
phelinat « Les Enfants prodigues ». J’ai eu le plaisir de ren-
contrer les enfants, ainsi que les éducateurs. Cette expérience 
m’a permis non seulement de voir la dure réalité de ce pays, 
mais aussi de mieux comprendre les besoins des gens.
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«Si ton frère devient 
pauvre, et que sa main 
fléchisse près de toi, tu 
le soutiendras; tu feras 
de même pour celui qui 
est étranger et qui de-
meure dans le pays, afin 
qu’il vive avec toi.»
Lévitique 21 : 35

Depuis le mois de Décembre 
2006 jusqu’au 2 Février 2007, 
l’association Le Pain Quotidien, 
a mis en place le plan hivernal.  

L’opération se déroule chaque 
jour de 22 heures à minuit dans 
divers quartiers parisiens. 
L’action consiste à visiter les 
sans abris pour leur distribuer 
des vêtements chauds, des couet-
tes et un peu de nourriture. 

C’est aussi une bonne oppor-
tunité pour annoncer la Bon-
ne Nouvelle à ces personnes 
en marge de la société. Elles 
ont aussi besoin qu’on leur 
témoigne l’amour de Dieu.  

Malgré quelques SDF hostiles 
qui ont proféré des insultes, il y 
a eu des personnes qui ont reçu 
nos  modestes dons et ont fait 
un premier pas vers le Seigneur 
en acceptant les bibles que nous 
offrions. Voici quelques images 
qui ont été prises le 6 Janvier 
dernier aux environs de la gare 
de l’Est.

A cette occasion, nous avons 
invité toutes ces personnes au 
concert gospel du Pain Quoti-
dien qui aura lieu le 16 Février 
prochain à Montreuil.

LES BIBLES SONT BIEN ACCUEILLIES

LA PAROLE EST DONNÉE 
AUX SANS-ABRIS 

« Que peut-on faire 
pour vous madame ? 
», avons-nous deman-
dé à cette femme. Sa 
réponse fut : « organi-
sez un concert gospel 
ici pour apporter la 
vie ».

 > SOCIAL LE PLAN HIVERNAL

POUR PLUS D’INFOS : (WWW.PAIN-QUOTIDIEN.COM)
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 > ESPACE DÉTENTE
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LE PETIT SALÉ AUX LENTILLES, une recette de Marie 

Ingrédients :
250g de lentilles
500g de lardons
2 saucisses de Strasbourg 
à l’ail
2 carottes
Poivre, sel, ail, 1 oignon, 
persil, basilic, 2 cuillères 
d’huile

Préparation (45 à 50 min) :
Mettre dans l’eau les lentilles, les ca-
rottes coupées en petits dés et faire 
cuire au feu.
Disposez dans une poêle les lar-
dons ainsi que les oignons coupés 
en quarts de lune et les faire revenir 
avec les 2 saucisses de Strasbourg 
coupées en dés de grande taille. 
Lorsque les lentilles sont à mi-cuis-

son, ajoutez les 2 cuillères d’huile.
Ajouter les lardons et les saucisses 
aux lentilles puis le persil, le basilic et 
le sel. Finir la cuisson. 

Vous pouvez déguster ce plat selon 
vos goûts : semoule, manioc, riz. 
Et en dessert, finissez votre repas 
avec des fruits de saison. 

Bon appétit !

 > ESPACE DÉTENTE
po

ur
 2

 à
 4

 p
er

so
nn

es



202020

INFO ANJC

Viens à Jésus
Laisse ton manteau
et Eglise Réveille-toi

3 messages prêchés au cours de 
mission.

Ne ratez pas les messages récents de 
l’ANJC en Divx

Des livres sont également à votre dispo-
sition : 

Ministère et Message d’Elie pour la 
fin des temps
Eglise influente ou influencée
L’appel au Ministère
Le feu étranger dans les Eglises

A ne pas manquer !

Le concert humanitaire organisé par le 
Pain Quotidien le 16 Février 2007 à la 
salle Montereau. 
Rendez-vous à partir  de 18h au 31 Bld 
Théophile Sueur à Montreuil sous bois. 

Pour plus d’infos contactez le 
06.27.02.96.25 et le 06.16.31.75.39 ou le 
06.21.60.21.82

Pour connaître la liste des parutions disponibles et les points de vente, contactez le 01 60 79 14 65 
ou connectez-vous sur le site www.anjc.fr

Vous souhaitez partager votre témoignage 
ou réagir sur l’un de nos articles ? 
Ecrivez nous à l’adresse suivante :
ANJC Productions - Les Dokimos
5 avenue de l’Orme à Martin
91080 Courcouronnes
Vous êtes entrepreneur et souhaitez faire 
connaître votre entreprise.
Publiez une annonce ou faîtes paraitre 
une publicité dans Les Dokimos.

EQUIPE DE LA RÉDACTION: 
Adèle, Larissa, Bobette, Marcia, Sabrina, Anne, 

Vanessa, Cynthia, Marie, Bellynda, Francis, Régine

Contactez nous :  
01.60.79.14.65 -  06.69.14.26.58
 e-mail : lesdokimos@yahoo.fr


